

SAVERNE Collège Les Sources et lycée du Haut-Barr

Pas à pas vers la citoyenneté

Des élèves de du collège les Sources (la classe de 4^e4, la classe de 3^e Segpa, la 3^e 12) ainsi qu'une classe de seconde du lycée du Haut-Barr de Saverne ont participé à un projet interdisciplinaire portant sur l'exposition sur la citoyenneté au château des Rohan.

LES ÉLÈVES DE CES TROIS CLASSES se sont retrouvés au château des Rohan puis ont formé de petits groupes afin de compléter un questionnaire portant sur l'exposition.



Des élèves du collège Les Sources et du lycée du Haut-Barr ont visité l'exposition sur la citoyenneté. DOCUMENT REMIS

Ce questionnaire portait sur les bâches exposées à l'extérieur du château, sur des toiles de Francine Mayran qui évoquent les génocides du XX^e siècle et sur l'exposition du sous-sol qui parlait de l'histoire des juifs de Saverne.

Les élèves ont trouvé cette sortie très intéressante et ont pensé que celle-ci leur servira à mieux comprendre l'histoire des juifs et des génocides en France, mais aussi à apprendre quelles sont les libertés dans notre pays par le biais des bâches de Kaviitk. ■

PAULINE BEY, ÉLÈVE DE 4^e 4

F06-LSV01